

viernes 16 de octubre de 2020

LQDVI se reinventa y llega a SEVILLA y MÁLAGA presentando el mayor encuentro digital dirigido a la difusión de los valores universales entre los jóvenes

Tras más de 12 años celebrando congresos presenciales en SEVILLA y 3 años en MÁLAGA, este año, la Fundación LO QUE DE VERDAD IMPORTA se reinventa y presenta ambos congresos en formato online

La Fundación Lo Que De Verdad Importa convierte su gira de congresos dirigidos a jóvenes, en un punto de encuentro digital para la difusión de valores a través de experiencias ejemplares e inspiradoras. En respuesta a la nueva realidad, la gira este año se transmitirá online y de forma gratuita, para que centros educativos, jóvenes y familias puedan seguirlo desde cualquier rincón del mundo.



Nota de prensa

[
<http://educacion.malaga.eu/export/sites/educacion/.galleries/Documentos-noticias/NP-SEVILLA-MAuLAGA-MAYI>
]

637.85 Formato: pdf

Programa

edición on-line

MÁLAGA SEVILLA
 23/10/2020
 Inicio 10:00 h.

Lola Fernández-Ochoa
 Desde la jornada de agua de alta contaminación, un deporte que se practica en condiciones de riesgo de contaminación, Lola Fernández-Ochoa - Lolo en un claro ejemplo de cómo las niñas, los niños, los padres y los profesores siempre están mejor cuando vienen a los clubes.

Alberto Cobanes
 En 2014, Alberto conoció a Bernardo de 86 años, veido y sin discapacidad, quien se convirtió en su entrenador. Desde el inicio, Alberto le adaptó como él pudo y comenzó a poner en marcha a este hombre con recursos del fondo de inversión "Adapta un deporte" recibiendo numerosas premios.

Alejandro Gómez "Tucó"
 Además, más conocido como "Tucó", es un empresario a pesar de ser un joven que nunca acepta hacer otro cosa en la vida y para alcanzar sus metas. Pero nada de esto le impide su dedicación en la vida que es en el fútbol, estudiarlo y compartirlo con los suyos.

INSCRIPCIONES: APP: LO QUE DE VERDAD IMPORTA para IOS y ANDROID
 WEB: loquedeverdadimporta.org